

LÖSCHBEZIRK 23 - GÜDINGEN

AKTION TANNENBAUM DER

JUGENDFEUERWEHR

Am **Samstag, 09. Januar 2021**, wäre die Jugendfeuerwehr Güdingen zum 47. Mal unterwegs gewesen, um Ihre ausgedienten Tannenbäume in ganz Güdingen abzuholen!

Aufgrund der aktuellen Pandemielage, wurde der Feuerwehr Saarbrücken, vorerst bis einschließlich 10.01.2021, jede Art von Zusammentreffen untersagt, um die Einsatzfähigkeit der Mannschaft nicht zu gefährden. Darunter fällt natürlich auch unsere Aktion Tannenbaum. Es tut uns sehr leid, diese Tradition brechen zu müssen.

Die Aktion ist somit **ABGESAGT!**

Ihr Löschbezirk 23 Güdingen – bleiben Sie gesund!



FREIWILLIGE
FEUERWEHR 112
SAARBRÜCKEN
750 mal ehrenamtlich